

211. 26 févr. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Envoie un projet d'ordre du jour pour la Conférence des Premiers ministres 165

212. 15 mars *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Exprime les doutes du gouvernement canadien au sujet de l'efficacité d'une discussion technique à la prochaine Conférence 166

213. 1^{er} avril *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Craint que l'Alliance anglo-japonaise pose un dilemme à la Conférence des Premiers ministres et renouvelle la proposition canadienne 166

214. 2 avril *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Note que le Premier ministre canadien n'amène pas d'experts pour discuter d'affaires techniques à la Conférence 167

215. 22 avril *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Regrette le retard à répondre au télégramme du 1^{er} avril 168

216. 26 avril *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Assure que le renouvellement de l'Alliance anglo-japonaise restera une question en suspens jusqu'à la Conférence des Premiers ministres 168

217. 21 juin *Extraits des notes sténographiées des réunions des représentants du Royaume-Uni, des Dominions et de l'Inde*. Traitent surtout de la représentation à Washington, de la politique étrangère, de l'Alliance anglo-japonaise, des communications impériales, de la Société des Nations, des droits de passage du canal de Panama et de la question constitutionnelle 169

218. 19 juill. *Extraits des notes des réunions des Premiers ministres, 1921*. Traitent surtout de la défense navale et de la Conférence constitutionnelle 203

1922

219. 11 mai *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Demande l'autorisation de communiquer à la Chambre des communes les documents sur la Conférence des Premiers ministres 213

220. 21 juin *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Répond qu'il serait inopportun de publier les documents avant d'obtenir l'accord de la Conférence impériale 214

211. Feb. 26 *Colonial Secretary to Governor General*. Forwards outline of agenda for Prime Ministers' Conference 165

212. Mar. 15 *Governor General to Colonial Secretary*. Reports that Canadian Government does not foresee results on technical matters at forthcoming meeting 166

213. Apr. 1 *Governor General to Colonial Secretary*. Expresses fear that Prime Ministers' Conference be confronted with dilemma on Anglo-Japanese Alliance and restates Canadian proposal 166

214. Apr. 2 *Colonial Secretary to Governor General*. Notes Canadian Prime Minister not bringing experts to discuss technical subjects at Conference 167

215. Apr. 22 *Colonial Secretary to Governor General*. Regrets delay in answering telegram of April 1 168

216. Apr. 26 *Colonial Secretary to Governor General*. Gives assurance that question of renewing Anglo-Japanese Alliance will rest with Prime Ministers' Conference 168

217. June 21 *Extracts from Stenographic Notes of Meetings of Representatives of the United Kingdom, the Dominions and India*. Deal mostly with representation at Washington, foreign policy, Anglo-Japanese Alliance, imperial communications, League of Nations, Panama Canal Tolls and constitutional question 169

218. July 19 *Extracts from Notes of Meetings of Prime Ministers, 1921*. Deal mostly with naval defence and Constitutional Conference 203

1922

219. May 11 *Governor General to Colonial Secretary*. Requests permission to table in House of Commons correspondence on Prime Ministers' Conference 213

220. June 21 *Colonial Secretary to Governor General*. Replies that publication of correspondence would be improper pending discussion of the matter by Imperial Conference 214